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CTA NÚM. 68 DE LA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 
SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 
DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 10 DE ABRIL DE 2010, DEL 
SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL 
PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 
 

PRESIDENCIA DEL C. DIP.  
SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 
EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y UN MINUTOS, 
DEL DÍA DIEZ DE ABRIL DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 40 
LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  
 
ANTES DE INICIAR LA SESIÓN EL DIPUTADO PRESIDENTE COMUNICÓ 
A LOS DIPUTADOS CÓMO OPERARÁ EL VOTO ELECTRÓNICO. 
 
ASIMISMO, DIO LA BIENVENIDA A ALUMNOS DEL INSTITUTO 
TECNOLÓGICO Y DE ESTUDIOS SUPERIORES DE MONTERREY, DE LA 
MATERIA DE FINANZAS PÚBLICAS.  
 
ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 
ACTA CORRESPONDIENTE, SEÑALANDO EL PRESIDENTE QUE POR UN 
DETALLE TÉCNICO DEL SISTEMA DE VOTACIÓN SE VOTARÁ EL ACTA 
EN FORMA ECONÓMICA. LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 37 VOTOS. 
 
EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, INTERVINO 
CON UNA ACLARACIÓN, DE QUE NO TODOS LOS ASUNTOS TIENEN 
QUE SER MEDIANTE VOTACIÓN ELECTRÓNICA, QUE HABRÁ 
ALGUNOS ASUNTOS QUE SE REALICEN EN VOTACIÓN ECONÓMICA, 
COMO ES EL CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL PLENO, ASÍ 
COMO OTRO TIPO DE ACUERDOS. – EL PRESIDENTE MANIFESTÓ 
QUE SE TOMARÁ EN CUENTA EL COMENTARIO. 
 
ASUNTOS EN CARTERA: 
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 
 
INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              
CC. DIPUTADOS:  
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 
 
 
 
 

A 
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INFORME DE COMISIONES: 
EL DIP. DOMINGO RÍOS GUTIÉRREZ, DIO LECTURA AL DICTAMEN EXP. 
4427, RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS DIP. 
ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL Y JUANA AURORA CAVAZOS 
CAVAZOS, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI DE LA 
LXXI LEGISLATURA, PARA QUE A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE Y EN COORDINACIÓN CON LA 
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA EN EL ESTADO,  LA COMISIÓN 
ESTATAL ELECTORAL, LA COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS 
HUMANOS Y EL  SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA 
FAMILIA DE NUEVO LEÓN,  ORGANICEN EL PARLAMENTO DE LAS 
NIÑAS, LOS NIÑOS Y ADOLESCENTES DE NUEVO LEÓN DURANTE EL 
AÑO 2007. ACORDÁNDOSE DEJARLO SIN MATERIA, POR LAS RAZONES 
VERTIDAS EN EL CUERPO DEL DICTAMEN. INTERVINIERON A FAVOR 
DEL DICTAMEN LOS DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, ERNESTO 
ALFONSO ROBLEDO LEAL, JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER.- 
FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS. 
 
LA DIP. ALICIA MARGARITA HERNÁNDEZ OLIVARES, DIO LECTURA A 
DICTAMEN EXP. 4130, RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR LOS DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, 
SERGIO CEDILLO OJEDA, EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, 
ÁNGEL VALLE DE LA O Y MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ,   
INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE LA LXXI 
LEGISLATURA, PARA  SOLICITAR  AL  SECRETARIO DE SALUD DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, TENGA A BIEN ALLEGAR A ESTE 
CONGRESO LA INFORMACIÓN NECESARIA Y PERTINENTE EN LOS 
SIGUIENTES RUBROS:  PRESUPUESTO NECESARIO PARA BRINDAR LOS 
SERVICIOS DE ATENCIÓN MÉDICA LAS 24 HORAS DEL DÍA, 365 DÍAS 
AL AÑO; ACTIVIDADES Y JURISDICCIÓN DE LAS DIFERENTES ÁREAS 
GEOGRÁFICAS PARA LA ATENCIÓN MÉDICA DE LA POBLACIÓN DE 
NUEVO LEÓN, PARA CONOCER SUS NECESIDADES Y 
REQUERIMIENTOS, ENTRE OTRAS COSAS. ACORDÁNDOSE DEJARLO 
SIN MATERIA POR LAS RAZONES VERTIDAS EN EL CUERPO DEL 
DICTAMEN. INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. LEONEL 
CHÁVEZ RANGEL.- EL CUAL FUE APROBADO POR MAYORÍA DE 36 
VOTOS A FAVOR Y 1 ABSTENCIÓN.   
 
EL DIP. GUILLERMO ELÍAS ESTRADA GARZA, DIO LECTURA A 
DICTAMEN EXP. 4237, RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR EL  DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, INTEGRANTE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRD DE ESTA LEGISLATURA, PARA 
EXHORTAR DE MANERA URGENTE AL SECRETARIO DE SALUD EN EL 
ESTADO, DOCTOR GILBERTO MONTIEL AMOROSO  PARA QUE 
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INFORME A ESTA SOBERANÍA DURANTE SU GESTIÓN AL FRENTE DE 
LA SECRETARÍA DE SALUD EN EL ESTADO, CUÁLES HAN SIDO LOS 
PROGRAMAS DE PREVENCIÓN Y TRATAMIENTO SOBRE 
ALCOHOLISMO QUE PUSO EN MARCHA LA DEPENDENCIA A SU 
CARGO Y LOS RESULTADOS DE LA REHABILITACIÓN SOBRE DICHA 
ADICCIÓN, ASÍ COMO QUÉ OTROS  PROGRAMAS SE HAN EJECUTADO 
AL RESPECTO EN COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO FEDERAL EN 
LOS TÉRMINOS DE LO  ESTABLECIDO POR LA LEY GENERAL DE 
SALUD. ASIMISMO, CUÁLES HAN SIDO LOS PROGRAMAS PARA LA 
PREVENCIÓN Y TRATAMIENTO DE LA FARMACODEPENDENCIA POR 
USO DE DROGAS QUE PUSO EN MARCHA LA DEPENDENCIA A SU 
CARGO Y CUÁLES LOS RESULTADOS DE LA REHABILITACIÓN SOBRE 
DICHA ADICCIÓN. ASÍ COMO TAMBIÉN, QUÉ PROGRAMAS  HAN 
EJECUTADO AL RESPECTO, EN COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO 
FEDERAL EN LOS TÉRMINOS DE LO ESTABLECIDO POR LA LEY 
GENERAL DE SALUD. ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. 
INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. TOMÁS ROBERTO 
MONTOYA DÍAZ, HOMAR ALMAGUER SALAZAR.  FUE APROBADO EL 
DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 37 VOTOS. 
 
ASUNTOS GENERALES: 
EL DIP. HUMBERTO GARCÍA SOSA, A 91 AÑOS DEL ASESINATO DEL 
GENERAL EMILIANO ZAPATA SALAZAR, QUIEN PERMANECE EN LA 
MEMORIA DEL PUEBLO MEXICANO CON SUS IDEALES DE TIERRA Y 
LIBERTAD, Y COMO FORMA DE AGRADECIMIENTO A LA LABOR 
DESEMPEÑADA PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA 
LEGISLATURA REALICE UN ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL 
CONSEJO PARA LA CULTURA Y LAS ARTES A FIN DE QUE TENGAN A 
BIEN REALIZAR LAS GESTIONES NECESARIAS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UN MONUMENTO EN MEMORIA DEL GENERAL 
EMILIANO ZAPATA SALAZAR. INTERVINIERON APOYANDO EL PUNTO 
DE ACUERDO LOS DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, HÉCTOR 
JULIÁN MORALES RIVERA, MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA 
GARCÍA.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y 
DEPORTE. 
 
LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, SEÑALÓ QUE LA INSTITUCIÓN 
PÚBLICA DESCENTRALIZADA DENOMINADA SERVICIOS DE AGUA Y 
DRENAJE  HA PROCURADO EN LOS DIVERSOS ÁMBITOS DE SUS 
SERVICIOS, ESTABLECER SISTEMAS EFICIENTES ACCESIBLES Y 
CÓMODOS PARA SUS USUARIOS, COMO SON LOS CAJEROS 
ELECTRÓNICOS, PARA LA RECAUDACIÓN DE PAGOS.  SIN EMBARGO  
SE ENCUENTRAN UBICADOS EN EL INTERIOR DE LAS OFICINAS DE 
LAS DIFERENTES SUCURSALES LOS CUALES ESTÁN SUJETOS A LOS 
HORARIOS DE DICHAS OFICINAS. POR ELLO, PRESENTÓ PUNTO DE 
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ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA  EXHORTE DE MANERA 
ATENTA Y RESPETUOSA AL  ING. EMILIO RANGEL WOODYARD, PARA 
QUE EN SU CARÁCTER DE DIRECTOR GENERAL, SE SIRVA REALIZAR 
LAS GESTIONES NECESARIAS PARA LA REUBICACIÓN DE LOS 
CAJEROS ELECTRÓNICOS, Y EN SU CASO DE SER POSIBLE, SE 
ADQUIERAN MÁS DE ESOS APARATOS ELECTRÓNICOS PARA QUE 
ESTÉN A DISPOSICIÓN DE LOS USUARIOS LAS 24 HORAS DEL DÍA Y 
LOS 365 DÍAS DEL AÑO, A FIN DE QUE PUEDAN REALIZAR LOS PAGOS 
DE LOS SERVICIOS CORRESPONDIENTES.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN 
DE MEDIO AMBIENTE. 
 
EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, A FIN DE ACABAR 
CON EL REZAGO LEGISLATIVO PROPUSO AL PRESIDENTE EXHORTAR 
POR SEGUNDA OCASIÓN AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
FOMENTO ECONÓMICO PARA QUE CONVOQUE A LA MÁXIMA 
BREVEDAD A REUNIÓN DE TRABAJO PARA DESAHOGAR EL 
EXPEDIENTE 5510, TURNADO EL 28 DE NOVIEMBRE DE 2008, 
RELATIVO A LA INICIATIVA DE LA LEY DEL SERVICIO PROFESIONAL 
DE CARRERA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO. SOLICITÓ 
TAMBIÉN SE INSTRUYA A LA OFICIALÍA MAYOR PUBLIQUE EN EL 
PORTAL DE INTERNET LA CALENDARIZACIÓN DE LAS COMISIONES Y 
COMITÉS, LA CUAL HA SIDO PRESENTADA SOLAMENTE POR LAS 
COMISIONES PRESIDIDAS POR LOS DIPUTADOS DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL  PRI. INTERVINO EN EL TEMA EL DIP. HERNÁN 
ANTONIO BELDEN ELIZONDO, SOLICITANDO AL PRESIDENTE 
INSTRUYA A LA SECRETARÍA INFORME A LA ASAMBLEA LAS DOS 
COMISIONES QUE TIENEN MÁS ASUNTOS PENDIENTES Y DE MAYOR 
REZAGO. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR GUTIÉRREZ DE LA GARZA, 
SEÑALANDO QUE ESTA INFORMACIÓN YA ESTÁ EN EL PORTAL DE 
INTERNET, QUE LO QUE SE ESTÁ SOLICITANDO ES QUE SE SUBA LA 
CALENDARIZACIÓN DE TODAS LAS COMISIONES, LO QUE VA A 
AYUDAR MUCHO A LA ASISTENCIA EN COMISIONES DE LOS 
DIPUTADOS Y LOS SECRETARIOS TÉCNICOS SE PREPAREN CON LA 
DEBIDA ANTICIPACIÓN.  INTERVINO EL DIP. VÍCTOR MANUEL PÉREZ 
DÍAZ, SECUNDANDO LA PROPUESTA DEL DIPUTADO BELDEN 
ELIZONDO. EL PRESIDENTE EXHORTÓ A LA COMISIÓN DE 
FOMENTO ECONÓMICO ATIENDA LA SOLICITUD PRESENTADA 
POR EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO. ASIMISMO, 
INSTRUYÓ A LA OFICIALÍA MAYOR PUBLIQUE  EN EL PORTAL DE 
INTERNET LO SOLICITADO, Y A LA SECRETARÍA HACER LO 
CONDUCENTE SOBRE LA PETICIÓN DEL DIPUTADO BELDEN 
ELIZONDO. INTERVINO EL DIP.  VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, CON 
UNA ACLARACIÓN, QUE SE INFORME AL PLENO, NO QUE SE INFORME 
A TRAVÉS DEL PORTAL DE INTERNET. – EL PRESIDENTE COMUNICÓ 
QUE POSTERIORMENTE EL EQUIPO DE APOYO LE INFORMARÁ 
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SOBRE EL PARTICULAR.  
 
EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO A FIN DE QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE A LOS 51 
MUNICIPIOS DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN A IMPLEMENTAR 
PROGRAMAS DE RECOLECCIÓN Y RECICLAJE DE APARATOS 
ELECTRÓNICOS. LO ANTERIOR ESTABLECIENDO EN LA MEDIDA DE 
SUS POSIBILIDADES, CENTROS DE ACOPIO EN DISTINTOS PUNTOS DE 
SU TERRITORIO, PARA QUE LA POBLACIÓN PUEDA DEPOSITAR ESTOS 
DESECHOS Y LOS MISMOS PUEDAN SER RECICLADOS 
CORRECTAMENTE, EVITANDO ASÍ POSIBLES DAÑOS AL AMBIENTE Y 
A LA SALUD DE LAS PERSONAS POR LAS EMISIONES TÓXICAS QUE 
ESTA BASURA PRODUCE AL NO SER DESECHADAS 
ADECUADAMENTE. ASÍ MISMO IMPLEMENTAR UNA CAMPAÑA DE 
DIFUSIÓN Y EDUCACIÓN, A FIN DE QUE LA POBLACIÓN CONOZCA DE 
ESTOS PROGRAMAS Y DE LOS BENEFICIOS DEL RECICLAJE PARA 
TODOS LOS QUE HABITAMOS EL PLANETA. INTERVINO APOYANDO 
EL PUNTO DE ACUERDO LA DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO.- 
SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SUSTENTABLE. 
 
LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA ENVÍE UN 
ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL SECRETARIO DE SALUD EN EL 
ESTADO DOCTOR JESÚS ZACARÍAS VILLARREAL PÉREZ PARA QUE 
TENGA A BIEN INFORMAR A ESTA LEGISLATURA, EN QUÉ CONSISTEN 
LOS PROGRAMAS QUE ACTUALMENTE ESTÁ IMPLEMENTANDO LA 
DEPENDENCIA A SU CARGO PARA LA PREVENCIÓN O 
REHABILITACIÓN DE PERSONAS ADICTAS A DROGAS O 
ESTUPEFACIENTES Y CUÁL ES LA EVALUACIÓN QUE SE TIENE EN 
ESTE MOMENTO DEL PROGRAMA NACIONAL PARA LA PREVENCIÓN 
O TRATAMIENTO  DE LA FARMACODEPENDENCIA QUE EJECUTA 
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA DE SALUD FEDERAL DE 
CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 192 DE LA 
LEY GENERAL DE SALUD. ASIMISMO, INFORME SOBRE LA 
ESTADÍSTICA QUE OBRA EN SU PODER EN RELACIÓN AL NÚMERO DE 
PERSONAS ADICTAS A DROGAS O ESTUPEFACIENTES EN EL ESTADO 
DE NUEVO LEÓN, SEPARANDO LOS SEGMENTOS DE ADOLESCENTES, 
JÓVENES Y ADULTOS.- FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE 
MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS. 
ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL 
EFECTO.  
 
PARA OTRO TEMA LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, 
SEÑALÓ QUE COMPARTE LA PREOCUPACIÓN DEL DIP. MARIO EMILIO 
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GUTIÉRREZ CABALLERO, EN EL SENTIDO DE DARLE PRONTITUD A 
LAS LEYES COMO ES EL CASO DE LA LEY DEL SERVICIO 
PROFESIONAL DE CARRERA DEL ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN DEL 
ESTADO, QUE SEGÚN ESTUDIOS DEL CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y 
DOCENCIA ECONÓMICA COMO ASOCIACIÓN CIVIL DEL CONACYT 
PONE AL ESTADO DE NUEVO LEÓN EN EL LUGAR 28. POR LO QUE 
CONSIDERA NECESARIO SER EMPÁTICOS Y PUNTUALES PARA 
AGILIZAR LAS LEYES, QUE COMO INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES CON 126 ASUNTOS 
PENDIENTES EN COMPARACIÓN CON 3 TEMAS QUE TIENE LA 
COMISIÓN DE FOMENTO ECONÓMICO. SEÑALANDO QUE LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN FUNGE Y DESARROLLA LOS TEMAS 
VITALES QUE EL ESTADO REQUIERE, LA CUAL HA SESIONADO 
SOLAMENTE EN TRES O CUATRO OCASIONES, POR LO QUE SOLICITÓ 
AL PRESIDENTE EXHORTE AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN CONVOQUE A REUNIÓN DE TRABAJO PARA ESTE TEMA 
Y TODO LOS PENDIENTES QUE EXISTEN. INTERVINO EL DIP. MARIO 
EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO APOYANDO LA PROPUESTA DE LA 
DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, DADO QUE EL DÍA DE AYER 
FUE PRESENTADA Y APROBADA LA AGENDA MÍNIMA PARA ESTE 
SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO, Y EN  LA MISMA SE ENCUENTRA LA 
LEY EN COMENTO. INTERVINO LA DIP. DIANA GÁMEZ GARZA, 
SEÑALANDO INCONSISTENCIAS EN LA INFORMACIÓN QUE SE HACE 
EN EL PORTAL DE INTERNET DE ESTE CONGRESO, POR LO QUE 
PROPONE QUE SE PROYECTE EN LAS PANTALLAS DEL RECINTO EL 
PORTAL DE INTERNET. INTERVINIERON CON DIVERSOS 
SEÑALAMIENTOS LOS DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 
GARZA, HERNÁN SALINAS WOLBERG. ENSEGUIDA EL PRESIDENTE 
SOLICITÓ AL EQUIPO DE APOYO INFORME SI SE PUEDE PROCESAR 
DICHA INFORMACIÓN. ACTO SEGUIDO, EL PRESIDENTE PUSO A 
CONSIDERACIÓN DEL PLENO QUE LA INFORMACIÓN SOLICITADA LE 
SEA ENTREGADA A LA DIP. DIANA GÁMEZ GARZA Y AL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, SEÑALANDO QUE EL  EQUIPO TÉCNICO LE 
INFORMÓ QUE TRABAJARAN EN ESE TEMA. INTERVINO EL DIP. 
HERNÁN SALINAS WOLBERG CON UNA MOCIÓN, DE QUE LA PETICIÓN 
CONCRETA ES PROYECTAR EN LAS PANTALLAS DE ESTE RECINTO EL 
PORTAL DE INTERNET DE ESTE CONGRESO. EL PRESIDENTE  
COMUNICÓ QUE DE ACUERDO CON LO SEÑALADO POR EL EQUIPO DE 
APOYO NO ES POSIBLE PRESENTAR LA INFORMACIÓN SOLICITADA. 
INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, 
SEÑALANDO QUE LA PROPUESTA COMO ES UN TEMA DE 
INFORMÁTICA SE HAGA EN LA COCRI.- EL PRESIDENTE EXHORTÓ A 
LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES 
CONVOQUE A REUNIÓN DE TRABAJO. ASIMISMO, INSTRUYÓ AL 
OFICIAL MAYOR PUBLIQUE EN EL PORTAL DE INTERNET LO 
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SOLICITADO POR LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ Y 
SECUNDADO POR LA DIP. DIANA GÁMEZ GARZA.  
 
ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD.  EL PRESIDENTE 
CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE  HORAS CON CUARENTA Y 
SEIS MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA EL DÍA LUNES 12 DE 
ABRIL DE 2010 A LAS ONCE HORAS.  
 
EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE: 
 

 
 

C. PRESIDENTE: 
 
 
 
 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 
 

 
 
 
DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIO: 
 
 
 
MARÍA DEL CARMEN PEÑA  BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ       
DORADO.                                               RODRÍGUEZ.  

 
 
 
 
ACTA NUM. 68-LXXII-10.  
SÁBADO 10 DE ABRIL DE 2010.  
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